

Ä5 GRÜNER Kreisverband unterstützt das Anliegen Münster zu einem sicheren Hafen zu machen und dankt den zahlreichen Initiativen für ihr Engagement.

Antragsteller*in: Olaf Steinmeyer (Münster KV)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 55 bis 59 löschen:

5. indem wir uns gemeinsam für die Schaffung sicherer und legaler Fluchtwege einsetzen. ~~Der GRÜNE Kreisvorstand soll darüber hinaus alles tun, um die Position der Partei gegenüber Fraktion, Verwaltung und Zivilgesellschaft weiterhin deutlich zu machen:~~ Wir GRÜNE stehen an der Seite der zivilgesellschaftlichen Initiativen. Wir verstehen die vielen Freiwilligen

Begründung

Ich schlage die Streichung des Satzes vor, weil

1. ich sicher bin und davon ausgehe, dass er von politischen Mitbewerbern in der Weise interpretiert und genutzt werden wird, inhaltliche Differenzen zwischen GAL-Fraktion und KV-Vorstand zu propagieren.

Ich gehe davon aus, dass es zwischen KV-Vorstand und Fraktion keine inhaltlichen Differenzen in der Frage gibt. Falls doch, sollten diese ausschließlich intern besprochen werden und nicht öffentlich präsentiert werden.

2. er den KV-Vorstand unnötiger Weise zu etwas auffordert, was der Vorstand bereits seit Wochen tut, - nämlich die Position der Münsteraner GRÜNEN zur Situation von Menschen in Not und zur Seenotrettung zu darzustellen und zu vermitteln.

(Zitat: Der GRÜNE Kreisvorstand soll)